

QU'EST-CE QUE L'AGROÉCOLOGIE POUR VOUS ?

L'agroécologie comme solution pour nourrir le monde ici et là-bas. La transition agroécologique et la solidarité internationale sont une nécessité pour répondre aux défis environnementaux, sociaux, alimentaires, économiques et sanitaires d'aujourd'hui et de demain. Pour réussir cette transition, l'éducation et la formation ont un rôle clé à jouer.

Le CCFD-Terre Solidaire lance un

CONCOURS RÉGIONAL JEUNESSE

"Réalise ta vidéo pour l'agroécologie"

Vous êtes enseignants, animateurs au collège ou au lycée ?

Osez le défi, faites participer vos classes, vos élèves.

Votre contact au CCFD-Terre Solidaire









Vous êtes enseignants, animateurs au collège ou au lycée...

OSEZ RELEVER CE DÉFI EN Y PARTICIPANT. APPELEZ NOUS!

QUOI?

Création d'une vidéo de 3 minutes montrant que l'agroécologie est une solution pour nourrir la planète et permettant aux élèves, au détour de rencontres et d'animations, de découvrir ce qu'est l'agroécologie.

SUR QUELS SUJETS

Eau, agroforesterie, sol, changement climatique, production/consommation, gestion concertée des ressources, développement rural.

DATES CLÉS

♦ AVRIL-JUIN 2024 Prise de contact avec les établissements,

élaboration d'un projet pédagogique.

SEPTEMBRE 2024 Lancement du concours.

Intervention dans les classes et réalisation des vidéos.

14 FÉVRIER 2025 Date limite d'envoi des vidéos.

◆ 10 AVRIL 2025 Journée régionale.

Rencontre avec le partenaire international, animations

pédagogiques, échanges interactifs...

Résultat du concours.